

Monatsbericht Januar 2025

1. Einleitung Im Januar 2025 wurden wichtige Meilensteine für die Entwicklung und Etablierung der Handelsplattform "Handelssystem Mane" erreicht. Der Fokus lag auf der Digitalisierung des Handels, der Investorengewinnung und der Optimierung der Webpräsenz. Die Fortschritte im ersten Monat des Jahres bilden eine solide Grundlage für die kommenden Monate.

2. Wichtige Ereignisse

- **16.01.2025:** Die offizielle Website wurde online geschaltet. Sie dient als zentrale Informations- und Kommunikationsplattform für potenzielle Investoren und Partner.
 - **20.01.2025:** Erste Kontakte zu Investoren wurden geknüpft. Es fanden erste Gespräche über strategische Partnerschaften und Finanzierungsmöglichkeiten statt.
 - **27.01.2025:** Ein Update der Website wurde durchgeführt, um die Benutzerfreundlichkeit zu verbessern und erste Anfragen effizienter zu bearbeiten.
 - **30.01.2025:** Die ersten Investitionen wurden gesichert, was den finanziellen Grundstein für die weitere Entwicklung des Projekts legt.
-

3. Investitionsfortschritt

- **Gesamtinvestitionen:** 37 Anteile wurden verkauft.
 - **Preis pro Anteil:** 1.500 Euro.
 - **Gesamtvolumen der Investitionen:** 55.500 Euro.
-

4. Zielsetzung für Februar 2025

Um die geplante Gründung der GmbH voranzutreiben, wurde das Investitionsziel für Februar festgelegt:

- **Ziel:** Gesamtverkauf auf 100 Anteilen erhöhen.
- **Erwartete Gesamtinvestitionen:** 150.000 Euro.
- **Verwendungszweck:** Sicherstellung der finanziellen Basis für den Start der GmbH.

Durch gezielte Investorengespräche, Netzwerkveranstaltungen und digitale Kampagnen wird angestrebt, dieses Ziel zu erreichen.

5. Fazit Der Januar 2025 war ein erfolgreicher Start für das Projekt "Handelssystem Mane". Die ersten Investitionen sowie die positive Resonanz von Investoren und Interessenten bestätigen das Marktpotenzial der Plattform. Im kommenden Monat liegt der Fokus auf der Erreichung des Finanzierungsziels von 150.000 Euro, um die geplante GmbH-Gründung voranzutreiben.

Die Fortschritte und Herausforderungen werden weiterhin dokumentiert, um den Entwicklungsprozess transparent und nachvollziehbar zu gestalten.